

ホープ Hope



～子どもも大人も元気な学校～

令和7年1月27日（月）発行 第9号

10日以降は穏やかな天気が続きましたが、今日は久しぶりに朝から雨模様、明日明後日と気温が低くなるようです。本校では今までインフルエンザの大流行がなく、ありがたいことに教育課程も予定どおりに進められてきました。受験シーズンですので各家庭にご迷惑にならないよう今後も校内で予防に努めていきます。

明るく健康で生命を尊重する



まつやまっ子 Watch(ウオッチ)

○【6年生】西諫早中の入学説明会に参加

16日（木）に西諫早中に行ってきました。まずは授業参観があり、久しぶりに先輩たちと再会することができました。学生服に身を包み真剣に学習する様子から、子どもたちなりに刺激を受けたようでした。「始業時の2分前着席、1分前黙想」や「ワンストップ挨拶 KAWARO（心を込めて、相手の目を見て、ワンストップ、明るく、礼儀正しく、大きな声で）」など参考にしたいこともありました。6年生は卒業まで残り35日となりました。

○【4年生】総合的な学習テーマは「環境」

平和教育、EM菌を活用したプールの水質改善、九電みらいの森プロジェクトなど取り組んできた4年生が身近な環境について現地調査を行いました。学校周辺を歩き、ごみの量や汚れの様子を調べました。たばこの吸い殻や空き缶ペットボトルなど、ごみの量は子どもたちの予

想以上でした。「このままではいけない！」と彼らなりの視点で改善に向けた対策を考えています。課題解決に向けて様々な情報を活用し、自分たちにできることを実践することが地域の環境改善につながることを学んでいます。

体験を大切にし、自ら学び考え主体的に追及する

まつやま小 Now(ナウ)



校門前の車道沿い



校内の樹木

最近、学校の樹木がすっきりと剪定されていることにお気づきでしょうか。樹木が栄えることで安全面（見通しが悪くなる、電線にかかる）や環境面（枝葉が大量に散乱する）に影響が出ていました。周辺の住宅にご迷惑をおかけしていたこともあり、市教委をお願いして思い切った剪定を行いました。

学校環境の整備

まつやま小 地域の応援団

◎(株)新長崎製作所(貝津町)からのご寄付

貝津工業団地内にある会社でボイラやガスタービンなど金属加工の会社です。地元の企業そして梶原正雄社長は本校の卒業生ということもあり、学校や子どもたちのことをとても大切に思ってくださいありがとうございます。寄付をいただくのは今年で3回目になります。「何に使わせていただこうか」と一生懸命に考えて、以下のようにしました。

・全学級にドッジボールと長縄・体育館用ドッジボール・運動場用サッカーボール・耕うん機（学級園の耕し用）・防犯カメラ用モニター

保護者の中には勤務されている方もいらっしゃるようです。子どもたちが元気に活動する姿が目に見えます。ご厚意に心より感謝申し上げます。大切にに使わせていただきたいと思います。

【発行者：校長 田中 美和子】